

Actualidad

Recibió la visita de Casto Sánchez al Centro Alfarero 'La Estación'

Graci Arias ya es 'Maestra Artesana'

Redacción

El Centro Alfarero 'La Estación' de Argamasilla de Calatrava recibió en noviembre la visita del delegado provincial de la Consejería de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha, quien en compañía del alcalde, Fernando Calso, recorrió sus diferentes dependencias junto a sus mentores, Graci Arias y Ángel Leal.

Esta visita se producía en la misma semana en que la prestigiosa alfarera recibía la distinción 'Maestra Artesana' durante la celebración, en la toledana Talavera de la Reina, de la III Jornada de Reconocimiento al Sector Artesano organizada por el Gobierno castellano-manchego. Por este motivo fue felicitada por sendas autoridades, destacando Sánchez que el reconocimiento obedece a "su abnegada labor y su interesante contribución a este arte", en tanto que Calso resaltó el hecho de que esta artesana "está llevando el nombre de Argamasilla de Calatrava por toda Castilla-La Mancha y por toda España y tenemos motivos para estar orgullosos". Sobre este particular, la protagonista comentaba en su humildad que "por encima de mí, creo que es un éxito para la artesanía".

En cuanto a la visita a este espacio ferroviario en desuso y rescatado fundamentalmente como espacio formativo, el delegado provincial se congratuló de ver como en Argamasilla de Calatrava "hemos tenido la suerte de dar continuidad a una tradición como es la alfarería que en otro tiempo, en toda esta comarca, tuvo una importancia tan grande como la que sabemos". Y destacó Casto Sánchez el hecho de que una de las tradiciones "más ancestrales de nuestra historia" pueda seguir transmitiendo sus técnicas y conocimientos a través de cursos como el que, este año, ha obligado a duplicar esfuerzos.

Durante el nuevo periodo de actividades de la Universidad Popular que organiza el Consistorio rabanero, el de alfarería es uno de los que mayor crecimiento ha experimentado. Son 34 los alumnos que lo cursan, lo cual ha obligado a establecer dos grupos que semanalmente acuden a sus dos turnos respectivos.

El alcalde significaba al respecto que "con el tiempo todas las previsiones se están quedando cortas, porque no pensábamos que pudiese haber tanta afición a esta actividad en Argamasilla, pero los vecinos han des-

bordado todas las previsiones". Fernando Calso realizaba también una lectura positiva a modo de balance de los cuatro años de funcionamiento de un recinto, el

Centro Alfarero 'La Estación', que permitió recuperar la vieja estación; "creo que nos hicimos un favor mutuo", apuntaba al respecto.



Graci Arias, que aparece en el centro de la imagen junto al presidente Barreda en el acto de Talavera de la Reina, se mostró muy satisfecha por la visita al CALE, dado que "a veces en la artesanía no es suficiente con el apoyo económico y siempre he dicho que económicamente lo mejor es trabajar y que la artesanía se vaya sirviendo sola; pero el apoyo moral de los representantes de las administraciones al menos para mí es más importante que el económico".

